

2020年4月8日

関係各位

一般社団法人日本 FID バasketボール連盟  
会長 宮本憲一

政府からの緊急事態宣言を受けての今後の対応

平素より本連盟の活動に多大なるご理解ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、4月7日に政府より発出された新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言を受け、本連盟として下記対策を講じることを決定しましたのでお知らせいたします。

記

1. 全国のクラブチーム選手、スタッフ、支援要員、本連盟の役員、日本代表チーム選手、コーチ、スタッフ等の方々に対し、5月6日(水・祝)まで ID バasketボールに関する活動の自粛を強く要請致します。
2. 2020年度男子日本代表チーム及び女子日本代表チームの第1次強化合宿を中止と致します。

尚、今後の感染状況や政府の方針等に応じながら対応して参ります。変更が生じる場合は改めてお知らせ致します。

皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

■本件に関する問い合わせ先

お問い合わせの際は、事務局メール [n.ogawaidbb@gmail.com](mailto:n.ogawaidbb@gmail.com) にてお願い致します。

以上

事務局 〒231-0821 神奈川県横浜市中区本牧原 11-1-807 小川方  
TEL 090-9158-0881  
E-mail:n.ogawaidbb@gmail.com